

10 SEPTEMBRE

ON BLOQUE TOUT

ET LE 18 ON CONTINUE



**Rejoignons toutes
les mobilisations**

Partout & à côté de chez nous

Tous & toutes attaqué.es :

**DANS LA FORMATION & DANS TOUS
LES SECTEURS : REPOUSSONS
CETTE REGRESSION SOCIALE GLOBALE**

PAS D'ECONOMIES SUR NOS VIES

- Contre la disparition des ressources nécessitées par des investissements publics vitaux
- Contre la destruction de notre société, de nos droits & conditions de travail
- Contre l'appauvrissement et la précarisation imposés à tous, partout, actifs et retraités :
STOP !!!

IMPOSONS UNE AUTRE REPARTITION DES RICHESSES

Contre
la « Bayroustérité »
Refusons
ces régressions
Changeons
de politique

**Choisissons
l'avenir !**





MOBILISONS-NOUS TOUS.ES CONTRE L'AUSTÉRITÉ

Le stupéfiant budget d'austérité osé Bayrou impose une réaction massive.

Vu les conséquences chaotiques qu'il aurait, supprimant des milliards de dépenses de solidarité (services publics, emploi, santé, formation, formation, collectivités...), nous plongerions tous.tes vers plus de précarité, d'appauvrissement, d'exclusion, d'inégalités...

☞ **Ce carnage social annoncé menace nos emplois, conditions de vie et de travail, donc notre avenir !**

D'abord le 10 septembre... ensuite le 18 !

Le 10 septembre nous offre l'opportunité de nous mobiliser en masse, salariés.es de tous secteurs et retraités.es, partout, pour que ce projet soit abandonné.

Les journées suivantes (intersyndicale du 18 septembre) devront enfoncer le clou.

Si dès le 8 septembre, Bayrou, privé de confiance de l'Assemblée, n'est plus premier ministre, il faut à tout prix empêcher qu'un budget aussi calamiteux ne vienne le remplacer.

EN PREMIÈRE LIGNE DES SECTEURS MENACÉS LA FORMATION PROFESSIONNELLE

Si cette purge néolibérale vise de très nombreux secteurs, la formation professionnelle est plus particulièrement menacée.

Alors que nos emplois et nos activités sont des investissements stratégiques qui fabriquent l'accès de tous à un emploi et à un travail qui ait du sens pour tout le monde, l'État semble obsédé par leur réduction drastique.

Des attaques visent déjà nombre de nos structures !

- Après un rapport critique de la Cour des comptes l'OPCO EP fait face à une inspection de l'IGAS (Inspection Générale des Affaires Sociales) synonyme trop fréquent de coupes budgétaires et de restrictions. Ce alors qu'il négocie sous pression une COM (Convention d'objectif et de moyens) qui ne rogne pas sur ses financements et n'engendre pas de licenciements...

- L'AFPA est également sévèrement visée. Sa directrice générale a quitté l'Agence le 29 août. Pourquoi ? Sa « feuille de route » -qui prévoyait la suppression de 1 500 emplois sur 3 ans, mais aussi (selon elle), le maintien des centres principaux, a-t-elle été jugée insuffisante par sa tutelle (Bercy) ? N'est-ce pas le signe d'une volonté acharnée de réduire encore plus la voilure ?!
- Dès juin, l'État avait déjà remis en cause le financement du Centre Inffo... Etc.

La raréfaction des ressources dédiées à la formation a tellement le vent en poupe, qu'il est difficile d'énumérer tous les secteurs, structures et salariés menacés !

Quel avenir face aux menaces ?

L'arrivée annoncée imminente d'un inspecteur général des finances (issu de Bercy) à la tête de l'AFPA est particulièrement alarmante. Ces profils à l'approche strictement comptable et déshumanisée -où les tableaux Excel priment sur le reste- ne reculent devant rien pour atteindre leurs objectifs de réduction des coûts, quitte à sacrifier des emplois comme la qualité de la formation et du service rendu.

Quelles conséquences des interventions Cour des comptes, IGAS, etc. pour l'ensemble des OPCO et leur éventuel regroupement fusionné, restreint au strict minimum par des licenciements massifs ? Pire : faut-il redouter une absorption pure et simple de leurs activités par la Caisse des Dépôts ???

Les menaces sont multiples.

Mais leurs victimes sont toujours les salariés et leurs emplois sacrifiés.

NOUS NE POUVONS PAS LAISSER FAIRE !

Le 10 septembre, montrons notre force et notre détermination.

Soyons unis et solidaires : faisons entendre nos voix et défendons notre activité vitale pour l'avenir de tous. **Venez, et faites venir vos collègues !**

La bataille pour nos droits et nos emplois ne fait que commencer.

TOUS ENSEMBLE. LE 10 SEPTEMBRE DISONS NON À L'AUSTÉRITÉ !

**REJOIGNEZ LES INITIATIVES QUI SE METTENT EN PLACE
PARTOUT & PRÈS DE CHEZ VOUS**

PLUS D'INFOS
sudfpa.national@gmail.com